

寒さに負けないゾ!

子育てサークル交流会

1月28日(こい荘で、南部町子育てサークル(にじいろポケット・かきっこクラブ)合同の、ミニ運動会が行われました。

当日は13組、29名の親子が参加し、玉入れやかっこなど、冬の寒さを感じないほど走り回り、楽しい声(こびき)が響き渡りました。運動会が終わると、かきっこクラブ保護者手作りの昼食で更に交流を深めました。

参加者からは「外で遊べないこの時期、思い切り身体を動かして楽しかったです」「今年度は交流会も3回目になり、お互いの名前も分かるようになってきました。これからもぜひ、交流を深めたいですね」と話しました。



いちについて、ヨーイ...



まったくれ~

楽しくも熱い! 戦い!!

ソフトビーチバレーボール大会

2月6日法勝寺中学校体育館で「第6回南部町ソフトビーチバレーボール大会」開催されました。

町内各地区の予選を勝ち抜いた男女16チーム約80名が、和気あいあいとした中にも熱い戦いを行いました。熱戦の結果、男子は原チームが念願の初優勝、女子は4年連続田園ハイツチームが優勝しました。

●女子の部

- 優勝 田園ハイツ
- 準優勝 原
- 第3位 東西町



優勝 田園ハイツ

【結果】

●男子の部

- 優勝 原
- 準優勝 田園ハイツ
- 第3位 谷川



優勝 原

法勝寺

町の鳥の繁殖を目指して

ソフトポウソウ巣箱作り

町の鳥で絶滅危惧種でもあるソフトポウソウ。『森の宝石』と呼ばれる美しい姿を、彼らが繁殖に訪れる初夏には法勝寺地区でも見ることが可能です。しかし希少な鳥なので、めつたには見られません。

そこで法勝寺地区地域振興協議会では、ソフトポウソウの繁殖を助けるため、専用の巣箱作り(ちようせん)に大人と子どもが協力して挑戦しました。3月頃には取り付ける予定です。

初夏に『森の宝石』を気軽に目にするができるようになればと願っています。



南さいはく

魅力あふれる里山を目指し

地域づくり部・初会合



1月16日、地域づくり部の初会合と講演会を開催しました。特産品の開発、環境整備を行いながらの地域PRなど、都市間交流を活発化する事業計画について話し合いました。

講演会では『緑水湖、森の学校周辺を活かした環境作りと企画の提案』と題して、自然観察指導員・桐原真希さんを講師に迎え、お話をいただきました。

桐原さんは「自然を生かしながら色々な団体と連携を取り、実施していくことが必要です」と話し、部員からは「今後の活動の中で取り組んでいきたい」などの声も聞かれました。